

Seligenstadt

Keinen Abfuhrtermin verpassen

[17.08.2016] Über einen elektronischen Abfallkalender auf dem Smartphone können sich Bürger der Gemeinde Seligenstadt an Abfuhrtermine erinnern lassen.

Bürger der Gemeinde Seligenstadt im hessischen Kreis Offenbach können die Smartphone-Applikation von MyMüll.de nutzen, um keinen Abfuhrtermin mehr zu verpassen. Wie die Kommune meldet, müssen dazu nur die eigene Straße ausgewählt, die bevorzugten Müllarten angeklickt und ein Erinnerungszeitpunkt festgelegt werden. Dann erhalte der Smartphone-Besitzer immer eine Erinnerung zum gewünschten Termin. „Nicht nur an die Abfuhrtage von Restmüll, Altpapier, Biotonne und Gelber Sack kann man sich erinnern lassen“, erläutert Claudia Bicherl, Erste Stadträtin von Seligenstadt. „Auch den Standort des Wertstoffhofs und der Altglascontainer kann man sich anzeigen lassen.“ Die App funktioniert laut Anbieter auf jedem Smartphone mit Apple- oder Android-Betriebssystem sowie auf dem Windows Phone.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Apps, Bürgerservice, Abfallkalender, Seligenstadt